

beschleunigen. Ihr bereitet nicht nur die Technik von morgen vor, sondern gebt bereits der Technik von heute starke Impulse und eine feste wissenschaftliche Grundlage.

Auf dem Gebiet der Gesellschaftswissenschaften habt Ihr Euch bemüht, die neuen Fragen des gesellschaftlichen Fortschritts zu klären, den Marxismus-Leninismus zu bereichern und damit das sozialistische Bewußtsein der Bürger unserer Republik weiterzuentwickeln. Neue große Aufgaben stehen vor Euch, um die Menschen auszubilden, die den wissenschaftlich-technischen Fortschritt und die Gesetzmäßigkeiten der gesellschaftlichen Entwicklung beherrschen und zum Nutzen der ganzen Gesellschaft anwenden.

Alle Euch gegebenen Möglichkeiten nutzt Ihr im Dienste der Gesundheit des Volkes und für das Glück der Menschheit.

Lehrer und Erzieher!

Ihr habt eine schöne und verantwortungsvolle Aufgabe zu erfüllen. Unseren Kindern vermittelt Ihr ein hohes Wissen über die Gesetzmäßigkeiten in Natur und Gesellschaft. Gemeinsam mit den Werktätigen der Industrie und der Landwirtschaft bereitet Ihr die heranwachsende Generation auf die Arbeit und die Beherrschung der modernen Technik vor. Ihr vor allem erzieht sie zu überzeugten Sozialisten, die an den Schwerpunkten des umfassenden Aufbaus des Sozialismus arbeiten werden.

Handwerker, Gewerbetreibende, Unternehmer!

Auch Eure Arbeit war auf das Ziel gerichtet, den Staat der Arbeiter und Bauern zu stärken und den Wohlstand aller zu mehren. In kameradschaftlicher Zusammenarbeit mit der volkseigenen Industrie leistet Ihr einen hervorragenden Beitrag bei der Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes. Frei von jeder Existenzangst seid Ihr bemüht, die Lebensbedingungen der Werktätigen durch den Aufbau des Systems der Dienstleistungen und Reparaturen zu verbessern.

Schriftsteller und Künstler!

Ihr geht den Bitterfelder Weg und verbündet Euch eng mit dem werktätigen Volk. Eure Werke spiegeln immer mehr die Schönheit unseres Lebens mit seinen Konflikten und seinem alles besiegenden Optimismus wider. Eure Kunst beflügelt die Menschen und ist in unserem Kampf um die Lösung der nationalen Frage, für die Sicherung des Friedens und den Sieg des Sozialismus eine wirksame Waffe.

Frauen und Mütter!

Euer Wirken und Schaffen ist höchster Ehre wert. In der Produktion,